

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA

TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA

TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17

info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) informe les importateurs des produits d'hygiène corporelle, des insecticides et des pesticides (raticides, serpentocides...) qu'un **atelier de sensibilisation sur les nouvelles mesures réglementaires, mises en place par le Ministère de la Santé Publique (MINSANTE)**, sera organisé le **Jeudi 31 octobre 2024** dans la salle de formation du CNCC au 11^{ème} étage de son immeuble siège sis à Bonanjo à partir de **9h00**.

L'objectif de cette rencontre est d'informer et de former les importateurs sur les nouvelles dispositions en vigueur, notamment l'obligation de fournir la décision d'homologation dûment délivrée et les bulletins d'analyses physico-chimiques des lots des produits concernés. Ces mesures visent à renforcer la sécurité sanitaire des consommateurs et à assurer une meilleure traçabilité des produits importés.

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter les responsables ci-après :

- **SONE MAKOGÉ**, email : e.sone@cncc-cm.org tel : **699-322-030** ;
- **NOUNGOUA Natacha**, email : n.noungoua@cncc-cm.org tel : **695-060-699**.



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs importers of personal care cosmetics, insecticides and pesticides (rat poison, serpenticides, etc.) that an **awareness-raising workshop on new regulatory measures instituted by the Ministry of Public Health (MINSANTE)**, will hold on **Thursday 31 October 2024**, as from **9:00 a.m. prompt** in the training hall (11th floor) of the CNSC head office building in Bonanjo.

The workshop seeks to inform and train importers on the new regulatory provisions, especially the mandatory presentation of a duly issued authorization and the physico-chemical analysis reports for imported product batches. These measures are designed to enhance consumer health safety and ensure better traceability of imported products.

Should you require additional information, please contact the following CNSC officials:

- **Sone Makoge**, Email : e.sone@cncc-cm.org / Tel : **699-322-030** ;
- **Noungoua Natacha**, Email: n.noungoua@cncc-cm.org / Tel: **695-060-699**.

Auguste Mbaye Penda

General Manager

